Seniorenassistenz & Mehr

Evelin S. Knauß

Mittlerer Bauernwaldweg 5 70195 Stuttgart

Fon 0711 - 69 63 66 Fax 0711 - 69 00 22 Mobil 0179 - 45 89 052

www.seniorenassistenzstuttgart.com e.knauss@seniorenassistenzstuttgart.com Ust-ID-Nr.DE 61 542780981

Referenz von Sigrid und Helmut R. aus 73660 Urbach

Liebe Eve Urbach, 10.12.2016

mit großer Anerkennung und Respekt haben wir Deine neue Geschäftsidee - Seniorenassistenz - verfolgt.

Du hast Dich entschieden, nach der schon Jahrzehnten langen Selbständigkeit mit Deinen eigenen Textilgeschäften und im Trainingsbereich mit Menschen, nun noch einmal Deinem Leben einen neuen Sinn zu geben. Wir haben Dich, als unsere neue Schwägerin bereits im Jahre 1970 kennen und lieben gelernt. Du warst sehr schnell in unsere große Familie integriert und wir haben alle von Deiner unglaublichen Vielseitigkeit, Deinem Organisationstalent, Deiner großen Hilfsbereitschaft partizipieren dürfen.

Auch in unserem Verkehrspädagogischen Fahrlehrer-Institut hast Du Dich mit vollstem Einsatz und Können und Deiner so selbstverständlichen, lebensbejahenden Art und Weise in unser Team, wie auch in alle Büroarbeiten und organisatorischen Projekte ohne Wenn und Aber sehr schnell eingebracht.

Durch meine plötzliche Brustkrebserkrankung musste ich mich geschäftlich selbst zurückziehen. In dieser Zeit hast Du stets mit all Deiner liebevollen Fürsorge und Deiner Begleitung in dieser schweren Lebensphase mir rundum zur Seite gestanden. Du hast mir Mut und Freude geschenkt, Du hast mir Kraft gegeben, Du hast mir so viel kostbare Zeit geschenkt, wofür ich Dir immer dankbar bin. Du hast sehr selbstlos immer wieder Deinen eigenen Weg gefunden, Dein eigenes Leben – inzwischen auch mit der Geburt Deiner Tochter 1978 – wie auch in der wohltuenden Unterstützung in der damals sehr schweren Zeit, für mich da zu sein. Diese menschliche Nähe hat uns tief verbunden bis zum heutigen Tag.

Du hast Dich auch um meinen Bruder – Deinem ersten Mann – Exmann – jahrelang mit großer Aufmerksamkeit und Fürsorge gekümmert. Dies ist für eine Exfrau wahrlich keine Selbstverständlichkeit. Du hast, als es ihm gesundheitlich wie auch physisch zusehends schlechter ging und er in Plüderhausen in einer kleinen Wohnung gewohnt hat, den Weg von Stuttgart in Kauf genommen und für ihn gekocht, eingekauft, gewaschen, geputzt und vieles mehr. Du hast ihn selbst sogar ins Krankenhaus gefahren und ihn dort täglich besucht und ihm auch dort noch alle Fürsorge geschenkt, wie es sich kaum jemand mehr wünschen könnte. Auf seinem letzten Weg ins Hospiz bist Du ihm nicht von seiner Seite gewichen. Er durfte in Deinen Armen zufrieden und ruhig aus dieser Welt gehen. Deine Trauerrede war der Höhepunkt seiner Wegstrecke.

Welche große Geste Deinerseits, liebe Ev – das bleibt in lebendiger Erinnerung und unsere große Dankbarkeit wird Dich stets begleiten.

Inzwischen sind wir über 85 Jahre jung und rüstig genug, damit auch wir noch viel Freude mit unserem Wohnheim und Gästen haben. Unsere Verbundenheit zu Dir und Deiner Tochter, samt Enkeltochter bereichert auch heute noch unser Leben immer wieder auf 's Neue! Auch wenn Du nun schon seit langen Jahren in Stuttgart lebst, freuen wir uns alle immer sehr, Dich und Euch zu sehen.

Wir gratulieren Dir sehr, dass Du nun a Deine große Leidenschaft – für Menschen da zu sein und Ihnen mehr Lebensqualität zu schenken - noch zu Deinem neuen Beruf gemacht hast. Wir können Dich aus ganzem Herzen sehr weiterempfehlen. Gerne sprechen wir auch hier noch einmal unsere Wertschätzung und Dankbarkeit für Dich aus.

Wer Dich an seiner Seite hat, braucht sich um nicht 's mehr zu sorgen. Wir wünschen Dir die Kraft und viele wunderbare Begegnungen, damit Du diese schöne Aufgabe, noch mit vielen Menschen teilen kannst.

In tiefer Verbundenheit

Deine Sigrid und Helli R.